
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que  seja  encaminhado  a  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  SERVIÇOS  URBANOS

solicitação para iluminação no bairro Pequis

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se pelo fato de trazer uma solicitação feita pela Sra.

Marisa, moradora do bairro Pequis, e que pede a elaboração de estudos técnicos que permitam

a instalação de iluminação na Avenida Wilson Rodrigues e na Rua Mico-estrela. 

De acordo com os  relatos  dos  requerentes,  os  moradores  tem enfrentados  inúmeras

dificuldades  enfrentadas  pelos  moradores  devido  à  falta  de  iluminação  adequada  nesses

locais.  A  ausência  de  luz  tem gerado  insegurança,  dificultando  o  tráfego  de  pedestres  e

comprometendo a segurança da população. A Sra. Marisa, que ministra aulas de capoeira na

região, destaca que a escuridão tem forçado a mudança nos horários das aulas, o que limita o

acesso e aumenta os riscos para os alunos.

Além disso, a comunidade informa que a situação é antiga e que a falta de fiação tem

sido uma reivindicação há tempos aguardada por uma solução definitiva. Certos de que essa

Secretaria não tem medidos esforços para a segurança e bem-estar da, desde já agradecemos

pela atenção e cordialidade.

Câmara Municipal de Uberlândia, 04 de novembro de 2024.

ANTÔNIO CARRIJO
Vereador - PP
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